

Sanierung der Kunstrasenplätze in Sprendlingen und Offenthal verzögert sich erneut

Dreieich. Der Baubeginn für die Sanierungsmaßnahmen der Kunstrasenplätze in den städtischen Sportanlagen in Sprendlingen und Offenthal muss erneut verschoben werden. Grund dafür sind nach Aussage des beauftragten Unternehmens weiterhin anderweitige aufgrund der wechselhaften Witterung im Frühjahr noch nicht fertiggestellte Aufträge.

Die Stadt zeigt sich in Bezug auf das Projektmanagement und die kurzfristig erfolgte Kommunikation des Bauunternehmens deutlich unzufrieden. Die aktuellen Entwicklungen erfüllen nicht die vereinbarten Standards. Bürgermeister Martin Burlon betont: „Es ist äußerst bedauerlich und ärgerlich, dass die rechtzeitig vor der Sommerpause beauftragten Baumaßnahmen erneut aufgeschoben werden müssen. Ein zentraler Punkt für uns bleibt die Gewährleistung eines ungestörten Trainings- und Spielbetriebs auch während der Sanierung der betroffenen Kunstrasenplätze. Dies werden wir in unseren kommenden Gesprächen mit der Geschäftsführung weiterhin berücksichtigen.“